

## Et la meilleure galette des rois est...

Le gagnant du concours de la meilleure galette des rois de la Marne a été désigné hier au caveau de Castelnau à Reims. Quarante concurrents étaient inscrits mais ce sont finalement 39 participants qui ont été départagés par le jury. Pour cette 7<sup>e</sup> édition, le jury était composé de dix personnes, en majorité extérieures à la boulangerie : un assureur, une directrice de banque ou encore le président des Flâneries musicales. Vivien Depart, lauréat de l'an dernier, est passé de l'autre côté du rideau pour juger les concurrents de cette année. Ce sont finalement les Spara-ciens qui ont été mis à l'honneur en occupant les deux premières places du podium. Mais c'est Loïc Maingre qui l'a emporté. « Je suis content et surpris. Parmi toutes ces galettes, qu'est-ce que j'ai pu mettre en plus qui a fait la différence ? », a-t-il plaisanté. Son secret ? Du bon rhum et de



Les membres du jury se sont basés sur cinq critères.

la poudre d'amande sélectionnée avec soin.

### EN IMAGE À REIMS



Le lauréat du concours de la meilleure galette des Rois de la Marne a été annoncé hier au caveau de Castelnau à Reims. Il s'agit de Loïc Maingre qui tient une boulangerie à Épernay depuis cinq ans. Le jury a jugé les galettes sur l'aspect de la cuisson, le décor, la dimension, la coupe et l'équilibrage, le feuilletage et la crème d'amande.